



## HOBART überreicht Spende an Pallium e.V.

Ein weiteres Engagement der HOBART Mitarbeiter zugunsten einer sozialen Einrichtung. Die HOBART GmbH, Weltmarktführer gewerblicher Spültechnik, zeigt immer wieder, wie wichtig ihr es ist, soziale Einrichtungen in der Region zu unterstützen.

Bei einer Spendenaktion konnte ein Erlös von insgesamt 500 Euro eingenommen werden, die HOBART der Pallium e.V. überreichte. Die Einrichtung Pallium e.V. macht es sich zur Aufgabe, den Umgang mit Sterbenden, Tod und Trauer in die Gesellschaft zu tragen.

Michaela Wagner, gelernte Fachkrankenschwester für Intensivund Anästhesie, bei Pallium e.V. zuständig für Spenden, freute sich über diesen tollen Betrag. "Wir bedanken uns sehr für die Spende der HOBART Mitarbeiter. Nur durch Spendengelder ist das Bestehen der Organisation und Anbieten von kostenfreien Dienstleistungen möglich" so Frau Wagner.

Pallium e.V. wurde im Jahr 2002 von medizinischen, pflegerischen und psychosozialen Berufsgruppen gegründet, da es in der Schmerz- und Symptomtherapie sowie in der Palliativpflege von Schwerkranken und Sterbenden, sehr große Defizite gab. Für Pallium steht die Linderung von Leiden und die Verbesserung oder Erhaltung der Lebensqualität der Betroffenen und deren Familien im Vordergrund. Daher bietet Pallium Ambulante Palliativmedizin, Trauerbegleitung für Kinder und Erwachsene und Frauen nach Fehl- oder Todgeburt durch eine Hebamme und Trauerbegleiterin, sowie Hospizarbeit an. Diese Dienstleistungen sind für Betroffene und deren Familien kostenfrei.



## **PRESSEMELDUNG**



Carmen Hengst und Michaela Wagner bei der Spendenübergabe (von links nach rechts)